

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil temuan dan pembahasan sebelumnya, serta penjelasan yang didukung oleh teori dan konsep yang relevan mengenai pengaruh *Current Ratio*, *Return On Equity*, dan *Debt to Equity Ratio* terhadap Harga Saham Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2023, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. *Current Ratio* (CR) memiliki hasil positif namun tidak signifikan terhadap harga saham perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2023. Meskipun *Current Ratio* merupakan indikator penting untuk mengukur likuiditas perusahaan, hasil analisis menunjukkan bahwa investor tidak menjadikan *Current Ratio* sebagai faktor utama dalam pengambilan keputusan investasi.
2. *Return On Equity* (ROE) berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2023. Hasil penelitian menunjukkan bahwa peningkatan ROE dapat meningkatkan kepercayaan investor, yang pada gilirannya mendorong permintaan saham dan meningkatkan harga saham.
3. *Debt to Equity Ratio* (DER) memiliki pengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap harga saham perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2023. Hal ini menunjukkan bahwa meskipun DER penting untuk menilai struktur modal dan risiko keuangan, investor tampaknya lebih memperhatikan kinerja operasional dan profitabilitas suatu perusahaan untuk berinvestasi.

## B. Saran

Berdasarkan pembahasan yang dilakukan, terdapat beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat dan menjadi masukan bagi pihak-pihak yang terkait, antara lain sebagai berikut:

### 1. Bagi Manajemen Perusahaan

Berdasarkan hasil dan pembahasan diatas, penting bagi manajemen perusahaan khususnya sub sektor makanan dan minuman untuk meningkatkan *Return On Equity* (ROE). Karena variabel ini terbukti memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap harga saham. Hal ini dapat dilakukan dengan menjalankan strategi efisiensi operasional dan inovasi produk untuk menarik minat investor dan meningkatkan harga saham perusahaan.

### 2. Bagi Investor

Disarankan untuk para investor untuk mempertimbangkan *Return On Equity* (ROE) sebagai salah satu indikator utama dalam mengevaluasi prospek investasi pada perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman. Hal ini penting untuk dilakukan karena *Return On Equity* yang tinggi memiliki potensi untuk memberikan hasil imbal hasil yang baik.

### 3. Bagi Akademisi dan Peneliti Selanjutnya

Pada dasarnya, penelitian ini memberikan kontribusi dalam menjelaskan pengaruh *Current Ratio* (CR), *Return on Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap harga saham. Namun, disarankan bagi akademisi ataupun peneliti selanjutnya untuk mengeksplorasi faktor-faktor lain yang mungkin mempengaruhi harga saham, seperti faktor eksternal (kondisi ekonomi makro, kebijakan pemerintah) dan faktor internal (manajemen perusahaan, inovasi produk). Penelitian yang lebih komprehensif dapat memberikan wawasan yang lebih dalam mengenai dinamika pasar saham.